

Participación ciudadana PINU-SD diciembre 2023

Celebración de 45 años del partido PINU-SD 2 diciembre de 2023

44 La Tribuna martes 5 de diciembre, 2023 www.tribunahs.hn **Nacionales**

EN SU SEDE DE COMAYAGÜELA

Con algarabía y nuevos brillos el PINU celebra 45 años de fundación

Un 4 de diciembre se convirtió en la primera institución política en romper el bipartidismo en Honduras.

INSTITUTO DE CAPACITACIÓN ANA ROSA ANDINO



Para celebrar un nuevo aniversario, los "pinistas" crearon un centro de capacitación político para las juventudes de ese partido.

BIBLIOTECA JOSÉ TORIBIO AGUILERA



El PINU-SD cuenta con una biblioteca con el nombre de uno de sus máximos exponentes, José Toribio Aguilera.

A PUNTO DE DESAPARECER



A la celebración asistieron varios parientes de destacados "pinistas".

OPINIONES

"No está enlodado por actos de corrupción"



Dora Gutiérrez (presidenta del Pinu) "Seguimos adelante, y seguimos pretendiendo ser un partido diferente y seguimos siendo un partido que nos está moviendo por actos de corrupción y un partido que defende los recursos naturales, como el único partido ecológico".

"El partido está de pie y siempre dinámico"



Jorge Aguilar (ex-presidente del Pinu) "Estamos travesando momentos difíciles, hemos tenido crisis partidarias, pero hemos podido superar esas situaciones y a pesar de todo el partido está de pie y siempre dinámico".

"Estamos implementando nuevas metodologías"



Jorge Leonel Cáceres Reyes (alcalde de San Rafael, Lempira) "El partido se llama Innovación, por eso, como líderes, estamos implementando nuevas metodologías y tenemos nuevas estrategias hoy celebramos 45 años de creación del Pinu".

CON EL PUEBLO

En la celebración de un nuevo aniversario, Gutiérrez indicó que este partido sigue siendo "el más cercano a la población, demócrata que se ha mantenido siempre presente", dijo.

"Como dirigente partidario, me siento con la responsabilidad de todo lo que he creído y de lo que pienso", aseguró Gutiérrez.

CON EL PUEBLO

En la celebración de un nuevo aniversario, Gutiérrez indicó que este partido sigue siendo "el más cercano a la población, demócrata que se ha mantenido siempre presente", dijo.

"Como dirigente partidario, me siento con la responsabilidad de todo lo que he creído y de lo que pienso", aseguró Gutiérrez.

CON EL PUEBLO

En la celebración de un nuevo aniversario, Gutiérrez indicó que este partido sigue siendo "el más cercano a la población, demócrata que se ha mantenido siempre presente", dijo.

"Como dirigente partidario, me siento con la responsabilidad de todo lo que he creído y de lo que pienso", aseguró Gutiérrez.

Bingo a beneficio de capacitaciones.
17 diciembre de 2023.

Todo un éxito, ha sido nuestro bingo navideño, que fue realizado con el objeto de reunir fondos para nuestra institución y así utilizarlos para capacitar a más personas en todo el país. 🌲🌲🌲🌞🌞🌞
¡Que viva el PINU-SD!

